



玖波小学校 学校だより

玖波小中教育目標：「夢を持ち，自ら夢を実現する児童生徒の育成」
学校教育目標：「共に生きる」～いっしょに・向き合って・つながろう～



玖波CS はじめの一步
未来を豊かに生き抜く力を身に付け、
「ふるさと玖波」に愛着とほこりを持った児童を地域と育てよう



令和6年7月18日（木）No.7



いよいよ夏休み！



1 学期も明日で終わり！いよいよ夏休みが近づいてきました。長い夏休み！いつもは忙しくてできないけど、やってみたいと思っていることにぜひチャレンジして欲しいと思います。夏の思い出をたくさん作ってくださいね。

次にみなさんに会うのは8月28日の登校日です。みなさんと元気に笑顔で会えることを楽しみにしています。

玖波スクラム+（プラス）

玖波地域には3つの学校があります。玖波小学校と玖波中学校と広島西特別支援学校です。年間を通じて、子どもたちや教職員が交流を行っています。3校が共に力を合わせ、玖波っ子たちを育てています。

4年生 玖波中交流

6月24日（月）、4年生が玖波中3年生と交流しました。4年生が1年生のときの6年生です。すぐに打ち解けて楽しい時間を過ごしました。一緒に草抜きをしたり、中学生が計画してくれたレクリエーションをしたり、運動会で踊った「玖波っ子ソーラン2024」を披露したりしました。

2学期に第2回目の交流をする予定です。



3年 広島西特支と交流

6月28日（金）、3年生が広島西特別支援学校に行かせていただきました。広島西特支の児童の皆さんとオンラインで交流したり、校舎の中を見学したりしました。

広島西特支の皆さんとは直接会うことはできないのですが、オンライン等を使って2学期以降も交流を深めていきたいと思いません。



6年生：出前授業

7月11日(木)、玖波中学校の植木先生に来ていただき、6年生に数学科(算数科)の出前授業をしていただきました。

「ワクワク数学教室」と題して、8つのコーナーにそれぞれ問題があり、子どもたちが実際にブロックで立体を作ったり、コンパスでもよう作りをしたり…楽しいあっという間の1時間でした。

来年は中学生になる6年生。中学校のことがちょっと間近に感じることができたのではないのでしょうか。



2年生：とうもろこしの皮むき

7月9日(火)、2年生が、次の日の給食に出るとうもろこしの皮むきに挑戦しました。

初めはとまどっていた児童もいましたが、楽しそうに、そして一つ一つていねいに皮むきをしたり、ひげをきれいに取り除いたりしました。教室中にとうもろこしの甘い香りがしていました。

2年生のみなさんのおかげで、とてもおいしいとうもろこしを食べることができました。ありがとう。



○ 水分補給について

1学期は明日で終わりますが、2学期以降も暑い日々が続きます。水筒を忘れずに持ってくるようにしてください。

水、お茶、スポーツ飲料のいずれかをお願いします。



「月日をこえて校庭にひらくさくらは希望です…」と校歌にも歌われる校庭の桜。80年前に植樹されました。春には満開の桜の花、夏は虫取り…。玖波っ子と共にありました。

しかし、木にも寿命があり、樹木の中が空洞になったり、先日の大雨で幹が折れたりした木があり、子どもたちの安全を考え、残念ながらやむなく切ることになりました。

長年、玖波っ子たちを見守り続けてくれてありがとうございました。